



松江四中だより

「生徒の夢や希望を育む学校」

令和6年度

5月号

教育目標
よく学び
心ゆたかに
たくましく

運動会練習が始まりました

運動会に向けての取り組みが始まりました。コロナ禍以後、昨年度より全学年一斉開催を復活しました。今年度は学年種目を取り入れます。種目は1学年「松四旋風（台風の日）」、2学年「大なわとび」、3学年「むかで競走」です。本番に向けての練習を重ねるなか、各学級とも上達してきたようです。勝つことを目標に練習していると思いますが、練習を通して仲間との連帯感、学級への帰属意識などが高まることを期待しています。

個人で走る競技を減らしましたので、結果的に全種目が給食前に納まりました。近年の気温の高温化を鑑みると熱中症対策にも有効だと考えています。5月25日（土）の運動会に、ぜひご来校のうえご観覧ください。

※駐輪場の確保が困難なため、自転車でのご来校はご遠慮いただいております。ご理解、ご協力のほどよろしくお申し上げます。

生徒総会

5月13日（月）生徒会朝礼時に前期生徒総会が行われました。議案書や質疑・応答はマイクロソフト teams で共有しました。役員、委員長の答弁は、質・発表態度ともに素晴らしかったです。長い答弁をすべて暗記し、原稿なしで発表した委員長もいました。大変立派です。

講評では、「地道な委員会活動が生徒の学校生活を支えています。感謝の気持ちを持ちましょう。さらに委員会活動では、松江四中をよりよくするためにどんどん新しい取り組みを検討してください」と伝えました。よろしくお祈りします。



PTA 総会・新年度会

5月11日（土）PTA 総会と PTA 新年度会が開催されました。総会では委任状と参加者で規定数を充足していたため無事総会が成立しました。

5年度事業報告、5年度会計報告、6年度予算案のすべてが可決し6年度 PTA 活動が正式にスタートしました。1年間よろしくお祈りします。

新年度会では多くのご来賓にお集まりいただき、ご挨拶もいただきました。地域の方、ご来賓には本校の卒業生もたくさんいらっしゃいました。みなさんに「松江四中を誇りに思う生徒を育てていきます」とお話ししました。



PTA 総会



PTA 新年度会



令和6年度 PTA 本部役員の皆さま

引き渡し訓練

5月11日(土)は朝から盛りだくさんのプログラムでした。ご協力ありがとうございます。この日は引き渡し訓練も実施しました。保護者の皆様のご協力ありがとうございます。

引き渡し訓練は、大震災などの災害発災時等に生徒だけで下校させることが危険と判断されるときのための訓練です。東日本大震災が発生したときは、通学路の外壁が傾いていたり、電線が垂れ下がっていたりするような状況がありました。当時、引き渡し訓練を行っていなかった学校も多く、対応が様々だったと記憶しています。



「備えあれば憂いなし」という言葉があります。学校では毎月様々な想定で避難訓練、安全指導を行っています。ご家庭での備えや連絡方法の確認なども大切です。よろしくお願いいたします。

部活動保護者説明会

5月11日(土)には部活動保護者説明会も実施しました。全体会の後、各部での保護者会を行いました。大変多くの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございます。

全体会では、本校(江戸川区)の部活動の地域移行等はあまり進展していない状況をご説明いたしました。

部活動の教育的意義は高く、楽しみにしている生徒もたくさんいます。しかし指導体制は整っているとは言えず、教員の善意のもとに成り立っています。必ずしも生徒、ご家庭のニーズにお応えできないこともあることをご理解いただきますようお願い申し上げます。

○当面の予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等
15	水	腎臓検診(尿検査)3回目	27	月	振替休業日
17	金	1年心臓検診	28	火	運動会予備日
20	月	全校朝礼	29	水	2年内科検診 3年5/31(金)
22	水	運動会予行練習	30	木	1年歯科検診
23	木	腎臓検診最終回収日	31	金	第1回進路説明会 3年内科検診、第1回英検
24	金	運動会前日準備			
25	土	運動会(給食あり)			